



広報

ときわ

第3号

発行 人と地域が輝く常盤協議会
連絡先 草津市志那中町111-1
(常盤市民センター内)
TEL・FAX 568-0001
Eメール sc-tokiwa@city.kusatsu.lg.jp

11月7日(土)開催! 『常盤学区民ふれあいまつり』



開会式
ふれあいまつり実行委員会
西村会長



オープニングから
盛り上げていくよ

新堂中学校吹奏楽部



ぎー!いらっしやい!いらっしやい!

大盛況の模擬店♪



展示ブースには
素敵な作品がいっぱい



ふれあい交流発表

幼稚園、小学校、
公民館自主教室の発表です



ふるさと探検 俳句表彰式



ちんどんできたね!
中学生カフェ



しいづん

小道芸人NIKE

大盛り上りのゲストステージ

ツールハルバン

KENJI

グラウンドゴルフ大会



優勝：下物町
準優勝：志那町
第3位：志那中町



ピンゴ大会

市民センター(公民館)の 管理運営を常盤協議会に



市では、協働のまちづくりを進めるために、市民センター(公民館)の管理運営を指定管理者への移行を平成29年度に予定しています。移行後は、常盤協議会が指定管理者になって、現在、市が行っている、施設の補修点検や住民のための学習講座の開催などの管理運営を市に代わって担います。

10月15日、常盤協議会に市から制度についての説明会がありました。常盤協議会からは、制度の移行によって地元の負担が大きくなるよう要望しました。

指定管理後の主な内容は次のとおりです。

- ①市役所出張所・公民館の施設から学区のコミュニティ施設に変わり、名称が(仮称)地域まちづくりセンターとなります。
- ②貸館時間は、現行の9:00～21:00(延長時間含む)を引き継ぎます。休館日も、現行の日曜・祝日、年末年始を引き継ぎます。
- ③自主教室は、地域のまちづくりへの参加や教室の公開などの登録条件に合えば、現行どおり登録団体として貸館使用料は免除されます。



人と地域が輝く常盤協議会

使いやすい『まめバス』に市長へ提案



10月20日、人と地域が輝く常盤協議会では、高齢者の買物や通院に使いやすいまめバスとなるよう橋川草津市長へ提案しました。

学区民の多くが、学区外のスーパーや医療機関に頼っている状況です。今後、高齢化が進展する中、特に高齢者の買物や通院のための交通手段の確保は、深刻な問題となってきます。高齢者にとって、まめバスがより使いやすくなる交通体系の再編成が必要と考えます。

現在、運行中の路線バスは、学区民の人口減少によって通勤・通学の利用者が減少し、運行縮小といったことが心配されます。学区民だけでなく、常盤を訪れる人たちの利用にもつながる、学区の貴重な文化財や観光資源を生かした地域おこしを、地域と行政、バス会社の3者で進めていくことも提案しました。

まめバスについての主な提案内容は、次のとおりです。

- ①現在18箇所^{ていりゅうじょ}のバス停留所を12、3箇所程度に整理する。
- ②買物先が多いスーパーの近くにバス停留所を設置する。
- ③草津駅と南草津駅を基点に市内のスーパーや医療機関を巡回する運行ルートにする。



お知らせ

「高齢者の交通手段に関するアンケート調査」御協力ありがとうございました。850人の回答をいただきました。今後集計を進めていき、来年1月末に中間報告、3月末に最終報告を予定しています。

常盤学区の運動会

優勝：北大萱町

準優勝：ホーブタウン芦浦町

第3位：芦浦町



9月30日(水) 新堂中学校



10月3日(土) 第四保育所



9月27日(日) 常盤学区民運動会



10月10日(土) 常盤幼稚園



10月11日(日) 草津大谷保育園



9月25日(金) 青少年育成会議『すこやかセミナー』
常盤幼稚園園長の久保泰夫氏に「地域・家庭の子育ての仕方」の演題でお話いただきました！



9月30日(水)
同和教育推進協議会と民生委員児童委員協議会が
米原市の三吉会館へ研修に行きました。



10月10日(土)
町会長が4班にわかれ、常盤学区内の不法投棄の看板
パトロールをおこないました。



10月22日(木)
常盤小学校5年生が常盤学区老人クラブの皆さんと
もちつき！



10月31日(土)
わんぱくTOKIWA希望ヶ丘でハイキング



11月7日(土)
草津市社会福祉功労者表彰式典

常盤学区で行なわれた活動報告



11月11日(水)
身体障害者更生会が四日市方面へ研修に行きました。



11月16日(月)
常盤小学校4年生が、湖岸緑地で老人クラブのみなさんとスイセンの球根植えをしました。



11月17日(火) 防犯教室
振り込み詐欺には気をつけよう!



11月20日(金) 平和祈念のつどい講演会
滋賀県立平和祈念館語り部、大野貞雄氏に「旧満洲からの引き揚げ体験について」の演題でお話いただきました。



12月6日(日)
防災訓練

かまどベンチでの炊き出しは、災害時に活用できるよう包装食袋を使いました。



常盤学区で行なわれた活動報告

健康推進員の紹介

幼児から高齢者までの健康づくりを目的に、草津市の養成講座を受講し、市長より委嘱を受けた仲間で活動するボランティア団体です。

様々なイベントに参加し、「食を通じて健康作り」に力を注いでいます。

11/17(火)には「ひとり暮らしの高齢者」のお弁当を心を込めて調理し、喜んでいただきました。



心を込めて調理したお弁当をお配りしました!

草津市消防団第六分団から

常盤学区の皆様が、健やかに新年を迎えられますよう火の元には十分注意くださいますようお願い申し上げます。年末には夜警で学区内を巡回させていただきます。



市民センターから年末年始の休館日のお知らせ
12月29日(火)～1月3日(日)

